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企 画 教 育 委 員 会 記 録 

 

１ 日 時  令和７年３月２１日（金） 

午前１１時３８分 開会 

午前１１時４５分 閉会 

 

２ 場 所  第２委員会室 

 

３ 出席委員 

委員長 白 川   誉   副委員長 田 窪 秀 道 

委員  野 田 明 里   委員   片 平 恵 美 

   委員  合 田 晋一郎   委員   山 本 健十郎 

   委員  藤 原 雅 彦   委員   伊 藤 優 子 

委員  近 藤   司 

４ 欠席委員 

なし 

 

５ 説明のため出席した者 

副市長 赤 尾 禎 司    

企画部     

部長 加 地 和 弘  総括次長（総合政策課長） 松 原  広 

総務部     

部長 髙 橋  聡  総括次長（総務課長） 藤 田 和 久 

契約課長 守 長 美 由 紀    

建設部    

道路課長 亀 井 英 明  道路課技幹 黒 田 雅 人 

６ 委員外議員 

なし 

 

７ 議会事務局職員出席者 

議事課長  德 永 易 丈    議事課主事  田 辺 和 之 

 

８ 本日の会議に付した事件 

 （１）付託案件審査 

議案第３３号 工事請負契約の変更について 

 

９ 会議の概要 

○ 開 会  午前１１時３８分 

 

●白川委員長：＜開会挨拶＞ 

○赤尾副市長：＜挨拶＞ 
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○総務部関係（総務部その他関係者） 

◇議案第３３号 工事請負契約の変更について 

○守長契約課長：＜説明＞ 

○亀井道路課長：＜説明＞ 

＜質 疑＞ 

●伊藤委員：工事期間の延長をなぜ見込めなかったのか。 

○亀井道路課長：当初は順調に進めば３月末で完了する予定だったが、停電が発生し、黒島工業団地の企

業活動に影響が出ないようにすることとなり、かなり時間を要することとなった。 

●伊藤委員：就業していない時間に工事を行うということか。 

○亀井道路課長：影響がないように工事を行う。 

●伊藤委員：その期間が足りなかったということか。 

○亀井道路課長：順調に進めば終了する予定だったが、うまくいかなかったため、工事期間を変更するこ

ととなった。 

●藤原委員：設計の段階で状況を把握して行うべきだと思うが、最初に確認はできていなかったのか。 

○亀井道路課長：工事発注前に電気通信会社と打ち合わせはしていたが、その辺りの認識が甘かったよ

うで、詳細な工程を組み直した。 

●藤原委員：この工事の予算はいくらか。 

○守長契約課長：契約金額は１億 7,897万円となっている。 

●藤原委員：工事期間の延長によってこの契約金額を超えることはないのか。 

○亀井道路課長：契約業者と工事の内容について詳細な話合いを行っているが、その中で変更要素は出

ておらず、今のところ契約金額変更の予定はない。 

＜討 論＞  なし 

＜採 決＞  全会一致 原案可決 

 

 

○ 閉 会  午前１１時４５分 
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企画教育委員会付託案件表 

 

令和７年３月２１日 

 

○総務部関係（総務部その他関係者） 

議案第３３号 工事請負契約の変更について 

 

 


